
Checo Pérez 
estaría cerca de 
regresar a la F1
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Fueron anunciados los 
pormenores del evento 

en el que mil ciclistas 
tomarán las calles 

de la Perla Tapatía el 
próximo 27 de julio

El mandatario jalisciense dejó en claro que no existe justificación por los hechos en Balcones de Oblatos y que no habrá 
descanso hasta detener al responsable; la camioneta en que escapó ya fue asegurada, informó la Fiscalía Pág. 2-3
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Lemus: hasta dar con 
el feminicida de Karla 
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Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Después de que el gobernador de 
Jalisco, Pablo Lemus, aseguró que 
no descansarían hasta dar con el 
individuo quien privó de la vida a 

la joven Karla en la colonia Balcones de 
Oblatos el pasado fin de semana, el Fiscal 
estatal, Salvador González de los Santos 
aseguró que el presunto agresor que 
se vio en el video estaba identificado, 
previo a que también se confirmara 
la localización de la camioneta en la 
colonia Hacienda Santa Fe en Tlajomulco 
de Zúñiga.

“Desde luego que ya está dedicado, 
ya tenemos la solicitud de orden de 
aprehensión, desde luego estamos 
trabajando intensamente para tratar de 
localizarlo, desde luego el tipo de arma 
que utilizó para privar de la vida a esta 
persona, pues sí, es un arma larga, de 
momento no tenemos específicamente 
si pertenece a algún grupo criminal, 
estamos todavía en eso, desde luego 
no es común que alguien traiga en su 
vehículo un arma de esta naturaleza, 
pero bueno, es parte todavía de las 
investigaciones que estamos realizando”.

Dijo que, aunque lo están verificando, 
no tienen antecedentes de que existiera 
una denuncia previa de agresiones, 
ni orden de protección en favor de la 
víctima.

NO ERAN PAREJA
En rueda de prensa, también mencionó 

que de acuerdo con las versiones de la 
familia el individuo no era pareja de la 
joven, solo los unía un vínculo de amistad, 
pero seguirán revisando las versiones.

De manera previa, el propio 
gobernador, Pablo Lemus, en entrevista, 
también descartó que existiera una orden 

Plenamente identificado, sujeto 
que disparó contra Karla: Fiscalía
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El Fiscal de Jalisco informó sobre el aseguramiento de la camioneta donde 
escapó el responsable, además de que detalló que no era pareja de la víctima 

Sin antecedentes, denuncia previa de agresiones, ni orden de protección en favor de la víctima.

de protección en favor de Karla, pero 
que seguirían con las investigaciones.

La Vicefiscalía en Investigación 
Especializada en Atención a Mujeres, 
Niñas, Niños y Adolescentes, Razón 
de Género y la Familia, a través 
de la Unidad de Investigación 
Especializada en Feminicidios, 
confirmó a través de un comunicado 
la localización de la camioneta 
utilizada presuntamente por el 
agresor, del cual está buscándose su 
aprehensión.

CAMIONETA 
LOCALIZADA

El fiscal de Jalisco, Salvador González de los 
Santos.

El vehículo tipo SUV, 
marca Chevrolet Equinox, 
modelo 2010, color blanco, 
con placas del estado de 
Chihuahua, se localizó 
durante un recorrido de 
vigilancia en la colonia 
Hacienda Santa Fe, en el 
municipio de Tlajomulco 
de Zúñiga. Este hallazgo 
es resultado directo de las 
diligencias ministeriales 
y los trabajos de 
inteligencia, constituyendo 
una pieza clave para la 
integración de la carpeta 
de investigación.



martes 15 de julio de 2025

3

Policía, entre detenidos por el asesinato 
de familia en San Cristobal de la Barranca

La dependencia informó sobre la captura de los presuntos responsables, 
entre ellos el hermano de una de las víctimas y un oficial de Zapopan 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Informó el Fiscal del estado de Jalisco, 
Salvador González de los Santos, 
la detención de tres personas por 
el asesinato de una familia en San 

Cristóbal de la Barranca; un policía 
activo de Zapopan y el hermano de la 
víctima, entre los capturados.

“Informarles que en este momento 
se está llevando la audiencia de 
imputación de tres personas ya 
detenidas. En estos momentos están 
ya en el juzgado, se está llevando 
a cabo la audiencia respecto a la 
participación de estos tres sujetos. Hay 
otras personas en las que ya tenemos 
también órdenes de aprehensión, 
que desde luego estamos ya 
trabajando para tratar de localizarlas. 
Como les decía hace un momento, la 
investigación sigue su curso, seguimos 
trabajando intensamente respecto a 
ello. Lo que les puedo adelantar, que el 
móvil de este lamentable suceso y este 
lamentable hecho fue el robo”.

De los tres detenidos uno es policía 
municipal en activo y el otro es hermano 
del hombre fallecido.

En rueda de prensa con el Fiscal 
Salvador González y el Vicefiscal 
Alfonso Gutiérrez detallaron que de 
acuerdo con las investigaciones la 
familia fue despojada de dinero en 
efectivo todo vez que el padre se 
dedicaba a préstamos, de vehículos 
y de armas de fuego, después les 
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De los tres detenidos, uno es policía municipal en activo y el otro es hermano del hombre fallecido.

El gobernador de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro.
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Sin descanso, hasta dar con el feminicida de Karla: Lemus
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

No existe justificación para el 
feminicidio de la joven Karla 
ocurrido la madrugada del sábado 

en la colonia Balcones de Oblatos en 
Guadalajara, el gobernador de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro indicó que ya 
están detrás del responsable quien 
portaba un arma de grueso calibre y al 
parecer era ex pareja de la víctima.

“No hay ninguna justificación, no hay 

ninguna justificante para un feminicidio, 
es algo verdaderamente atroz. Tenemos 
que dar y se los garantizo, vamos a 
dar con este feminicida. Es algo que 
lamentamos muchísimo. Estamos ya 
cerquita, no podemos todavía decir 
mucho pero ya estamos cerquita. Y 
en unos momentos más, el fiscal va a 
ofrecer una rueda de prensa. Pues ya se 
detuvieron a los asesinos de la familia 
de San Cristóbal de La Barranca”.

Lemus Navarro, dijo que aunque los 

indicadores en delitos van a la baja sí 
existe preocupación por el tema de 
la violencia contra las mujeres y están 
abiertos a realizar cambios en la política 
pública para que nunca más una mujer 
sea agredida.

Lamentó que en algunas redes 
sociales donde se ha dado a conocer el 
video del asesinato de Karla muchos de 
los comentarios han sido en el sentido 
de señalar el comportamiento de ella, 
lo cual, aseguró, es injustificable.

Milagrosamente 
sobrevivió al ataque 
un menor de edad 
de nueve años, 
quien alertó a las 
autoridades al pedir 
ayuda en la carretera.

PARA SABER

quitaron la vida y los arrojaron a la 
Barranca.

Milagrosamente sobrevivió al ataque 

un menor de edad de nueve años, 
quien alertó a las autoridades al pedir 
ayuda en la carretera.
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Convocan al Galardón Jalisco y 
Arte Indígena en su edición 2025

 El reconocimiento es la máxima distinción que el Gobierno del Estado
 otorga a las artesanas y artesanos locales que más destacan en su labor

Redacción/Quadratín Jalisco

La Dirección de Fomento Artesanal 
de la Sedeco, lanzó la convocatoria 
del Galardón Jalisco y Arte Indígena 
en su edición 2025. Esto, con el fin 

de fortalecer la labor de quienes con su 
talento y pasión preservan la artesanía 
jalisciense e impulsan el crecimiento de 
nuestra economía. 

El galardón es la máxima distinción 
que el Gobierno de Jalisco otorga a las 
artesanas y artesanos locales que más 
destacan en su labor, y dispone de una 
bolsa total de 600 mil pesos en incentivos 
para este año. 

En esta ocasión el certamen se centra en la 
temática Preservar el agua para la vida, para 
generar conciencia sobre la importancia de 
conservar este valioso recurso. 

REQUISITOS
Para participar, las personas 

interesadas deben contar con 
su credencial artesanal vigente, 
expedida por la Dirección de Fomento 
Artesanal, y deberán presentar una 
pieza realizada dentro de las ramas 
artesanales del estado e inspirada en 
el concepto de esta edición, que busca 
resaltar el vínculo entre la naturaleza, 
los saberes tradiciones y los recursos 
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En esta ocasión el certamen se centra en la temática Preservar el agua para la vida.

El evento tendrá lugar este 19 y 20 de julio 
con actividades para toda la familia.
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Realizará San Martín Hidalgo su primera Feria del Hongo Lagunillas
Diana Beas/Quadratín Jalisco

Para promover sus productos a 
base de hongos, enseñar a la 
población a reconocer las especies 

comestibles y pasar un tiempo con la 
familia, San Martín Hidalgo realizará 
este 19 y 20 de julio la primera Feria del 
Hongo Lagunillas 2025.  

Alejandro Grajeda Vázquez, regidor 
de Cultura y Turismo del 

municipio, dio a conocer 
las actividades que se 

realizarán en la plaza 
municipal de la 

Sierra de Quila, 
que está a unos 

kilómetros de la cabecera municipal.  
“Va a haber maratón de ciclismo de 

montaña, paseos en caballo, antojitos y 
comida realizada por los locatarios que 
es a base de hongos. Guiso de hongos 
con carne de res, de puerco, va a haber 
pozole también con hongos y otros 
más”, informó. 

Además, los pobladores pondrán a 
disposición de todos los visitantes sus 
artesanías realizadas con ocoxal “que es 
el pino. Hay tortilleros, hay servilleteros, 
hay sombreros, la artesanía principal de 
Lagunillas es a base de ocoxal, que es 
las puntitas de los pinos”, comentó.  

Para poder ayudarle a la gente 
identificar los hongos comestibles y 

los que son de peligro, acudirán a esta 
Feria biólogos de la Universidad de 
Guadalajara (UdeG) para explicar cuáles 
son los tipos que hay.  

¿Cómo llegar? 
Hay que tomar la carretera Barra de 

Navidad o la carretera Guadalajara-
Ameca.  Llegan a la comunidad que se 
llama Los Positos y ahí ven un letreo 
que dice San Martín de Hidalgo, la 
tierra del tendido de Cristos, giran a la 
izquierda y directamente van a llegar 
al municipio de San Martín de Hidalgo. 
De ahí pueden subir en su vehículo a 
la Sierra de Quila, donde está la plaza 
principal de Lagunillas. 

Las piezas deberán entregarse en 
la Casa de las Artesanías de Jalisco, 
ubicada en Calzada González Gallo 
#20, en un horario de 9:00 a.m. a 4:30 
p.m. 

Para la recepción de piezas de 
los pueblos indígenas de Jalisco, el 
municipio de Mezquitic contará con 
un centro de registro dentro de su 
Presidencia Municipal, ubicada en 
Jardín Hidalgo. La clasificación de 
ramas y técnicas artesanales de Jalisco 
puede consultarse en: https://gobjal.
mx/TecnicasArtesanalesJalisco . 

Estas son las categorías de 
participación 2025: 

Galardón Jalisco a la Artesanía, 
Mención Joven Creador, Mención 
a la Mujer Indígena, Mención al 
Rescate de Ramas Tradicionales, 
Alfarería y cerámica, Arte Indígena, 
Cantera y lapidaria, Talabartería, 
Textiles, Joyería, Hueso, cuerno y 
semilla, Orfebrería, Cerería, Fibras 
duras y semiduras de origen animal 
y vegetal, Metalistería, Madera, 
Cartonería y papel, Vidrio.

esenciales para la creación artesanal. 
La convocatoria se encuentra abierta, 

puede ser consultada en https://

gobjal.mx/GalardonJalisco2025 y 
tiene como fecha límite el 8 de agosto 
de 2025. 
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En 7 años, asesinan a por 
lo menos 4 cocodrilos

 Tan sólo en este 
mes, han sido dos 
ejemplares los que 

perdieron la vida de 
manera violenta 

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Han perdido la vida de manera 
violenta, al menos cuatro 
cocodrilos en los últimos 7 
años en el municipio de Puerto 

Vallarta, Jalisco. Incluso, algunos 
sus cuerpos han sido exhibidos, 
evidenciando una posible cacería 
en su contra. Varios más han sido 
atropellados. De 2018 a la fecha, cuatro 
reptiles de esta especie han perdido la 
vida de manera violenta, de acuerdo 
a datos históricos y a denuncias 
presentadas por las autoridades locales, 
estatales y federales. 

El primer caso registrado en el 
periodo en mención ocurrió en agosto 
de 2018, por lo cual la Procuraduría 
Federal de Protección al Ambiente 
(Profepa) recibió y atendió el reporte 
de la Patrulla Verde del municipio de 
Puerto Vallarta, Jalisco, sobre el cadáver 
de un cocodrilo encontrado en un canal 
de agua dentro de la zona urbana del 
destino turístico. 

El reptil, presentaba diversas heridas 
y cortes en sus extremidades, cabeza 
y cola, lo que llamó la atención de 
consevacionistas o ecologistas. 
Posteriormente ese mismo año, en 
octubre apareció otro cocodrilo sin 
vida. 

En esa ocasión, el saurio fue localizado 
muerto y colgado de una soga con 
un mensaje de amenaza para las 
autoridades del municipio. “Seguiremos 
matando a estos asquerosos animales si 
no ponen control Ecología y Gobierno 
de Puerto Vallarta. Atentamente: el 
pueblo que está harto”, señalaba el 
mensaje. 

Recientemente, el 4 de julio, al interior 
del Estero El Salado, fue localizado sin 
vida un ejemplar de cocodrilo que, 
de acuerdo a los primeros reportes, el 
hecho se derivó del ingreso ilegal de 
personas ajenas al sitio, quienes habrían 
matado y mutilado la reptil. 

El hecho más reciente ocurrió el 
sábado 12 de julio en no la colonia La 
Ladrillera, aledaña al estero El Salado, 
donde fue hallado el cuerpo sin vida de 
otro cocodrilo que habría sido atacado 
con armas blancas y contusas hasta 

arrebatarle la vida. 
A diferencia de hechos pasados, en 

esta ocasión la policía detuvo a dos 

personas que fueron presentadas ante 
las autoridades ministeriales. Durante el 
período en mención, varios ejemplares 
de cocodrilos de diferentes tamaños y 
edades han sufrido lesiones por golpes 
o atropellamiento, algunos de ellos 
mutilados y posteriormente muertos. 

Por esta razón, ecologistas y 
conservacionistas alzan la voz para 
proteger a esta especie, mientras otro 
sector de la sociedad asegura que 
existen muchos reptiles de estos ya en 
la ciudad, exigiendo, incluso, que es 
necesario regularlos. 

En la zona de Puerto Vallarta y Bahía 
de Banderas, de acuerdo a datos 
especialistas, existen alrededor de 350 
ejemplares, de los cuales, solamente 
una pequeña cantidad son de gran 
tamaño (de dos a tres metros y 
medio de largo) y que recientemente 
ha sido visto en zonas pobladas, 
debido -principalmente- a que la 
mancha urbana ha alcanzado 
el hábitat natural de este 
reptil que se encuentra 
bajo protección 
federal y en 
riesgo.
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El último asesinato ocurrió este miércoles y se logró la detención de dos presuntos responsables. 

Coordinarán esfuerzos tendientes a mejorar 
el servicio de transporte público.
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Trabajan en mejorar 
la movilidad entre 
Vallarta y Bahía 
de Banderas
Redacción/Quadratín Jalisco

Al acordar que se tendrán reuniones 
continuas entre funcionarios de 
ambos estados, autoridades de 

Jalisco y Nayarit instalaron una mesa 
de trabajo conjunta para generar 
condiciones para una movilidad más 
ordenada y segura de los usuarios 
del transporte público en el corredor 
Puerto Vallarta-Bahía de Banderas. 

En una primera reunión, celebrada 
en este destino turístico y encabezada 
por Sistel Karime Buhaya Lora, titular de 
la Secretaría de Movilidad de Nayarit, 
y Diego Monraz Villaseñor, Secretario 
de Transporte de Jalisco, se sentaron 
las bases para coordinar esfuerzos 
tendientes a mejorar el servicio de 
transporte público en este corredor 
metropolitano.   

Se acordaron sesiones de trabajo 
periódicas para cumplir las instrucciones 
marcadas por los Gobernadores de 
ambas entidades. 

También participaron en esta primera 
reunión Mariana Bulos Rodríguez, 
directora General de Transporte de 
Jalisco, y funcionarios de Nayarit.  Esta 
coordinación interestatal buscará 
ofrecer un servicio más seguro, 
accesible y digno para las y los usuarios 
de transporte público que se trasladan 
diariamente entre ambos estados.
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Testimonios de víctimas de explotación 
infantil visibilizan problemática en Jalisco

 En el Congreso del Estado se realizó el foro Julio Azul, donde
 se expusieron casos reales de este delito y se acordó combatirlo

Redacción/Quadratín Jalisco

Niñas y adolescentes víctimas de 
explotación laboral en campos 
agrícolas, así como casos de 
abuso sexual infantil a través 

de redes sociales, fueron presentados 
este lunes durante el foro Julio Azul, un 
espacio de reflexión que puso sobre la 
mesa la urgencia de actuar frente a la 
trata de personas en Jalisco. 

El evento, realizado en el Congreso 
del Estado, expuso casos reales que 
generaron un fuerte impacto entre los 
asistentes, al revelar la crudeza con la 
que opera este delito, muchas veces 
invisibilizado o normalizado, incluso en 
entornos digitales. 

Uno de los testimonios relató cómo 
niñas han sido utilizadas en labores 
agrícolas sin condiciones mínimas de 
seguridad, descanso o escolarización. 

Otro caso abordó el abuso sexual 
infantil facilitado por redes sociales, 
donde agresores se valen de perfiles 
falsos y técnicas de manipulación 
emocional para contactar y explotar a 
menores de edad. 

Especialistas advirtieron que la 
violencia digital y la pornografía infantil 
continúan en aumento, y que muchas 
víctimas no identifican de inmediato 
que están siendo coaccionadas. 
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 Este ejercicio fue impulsado por la diputada Celenia Contreras González.

La iniciativa plantea penas de cinco a ocho años de prisión.
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Sancionarían uso de sustancias 
no autorizadas con fines estéticos
Redacción/Quadratín Jalisco

Ante el incremento de casos en los 
que personas aplican sustancias 
modelantes no autorizadas con 

fines estéticos, la diputada Adriana 
Medina Ortiz propuso una reforma 
al Código Penal del Estado de Jalisco 
para regular esta práctica y sancionar 

a quienes pongan en riesgo la salud 
de la población. 

La iniciativa plantea penas 
de cinco a ocho años de 

prisión y multas de 
500 a mil Unidades 

de Medida y 

Actualización (UMA) a quien aplique 
este tipo de sustancias sin autorización 
sanitaria. Además, se definirán en 
la ley los conceptos de “sustancias 
modelantes no autorizadas” y 
“aplicación con fines estéticos”. 

Como agravantes, la propuesta 
incluye si el procedimiento es 
realizado por profesionales de la salud, 
esteticistas, cosmetólogas o similares; 
si la víctima es menor de edad o 
tiene alguna discapacidad mental 
o intelectual; y si la persona fallece 
como resultado del procedimiento, 
el delito será equiparado a homicidio 
calificado. 

por la diputada Celenia Contreras 
González, el eje del foro se centró 
en el testimonio de las víctimas y 
el llamado urgente a la acción. “No 
basta con foros o mesas de trabajo; 
se necesita voluntad política y 
compromiso social para erradicar la 
trata”, dijo la legisladora, al anunciar 
que el próximo 21 de julio presentará 
una propuesta de Ley Azul. 

Dicha iniciativa buscará regular el 
uso de plataformas de hospedaje, 
como hoteles y aplicaciones 
tipo Airbnb, para que se exija la 
identificación de menores y se 
verifique su relación legal con la 
persona adulta que los acompaña, 
como medida de prevención frente a 
delitos de trata. La trata de personas 
es una forma de violencia extrema y 
una de las violaciones más graves a los 
derechos humanos. 

En México, miles de casos siguen sin 
denunciarse por miedo, desinformación 
o complicidad institucional. Por ello, los 
participantes coincidieron en que lo 
fundamental es no callar, visibilizar el 
problema y actuar con contundencia.

También destacaron la necesidad 
de que padres, madres, docentes y 
autoridades reconozcan los signos 
de alerta. Como parte del foro se 
compartieron herramientas para la 

denuncia y atención de víctimas, como 
la línea nacional 800 5533 000 y la app 
Te Protejo Latino, que permite reportar 
casos de forma anónima y segura. 

Aunque el espacio fue impulsado 

Durante la presentación de la 
iniciativa, la legisladora alertó sobre 
la operación de establecimientos 
que, a pesar de contar con licencias 
municipales, aplican sustancias 
prohibidas como grasa bovina, aceite 

vegetal e incluso aceite automotriz. 
Informó que trabajará de manera 

coordinada con la Secretaría de Salud 
Jalisco y la COPRISJAL para fortalecer 
la regulación de estos procedimientos 
y de los productos utilizados. 
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Arranca Clinic de Futbol 
Fundación Real Madrid 

Con becas para 243 niñas y niños de Jalisco, se estará realizando 
esta semana una clínica con entrenadores de esta institución

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Durante esta semana 243 niñas 
y niños de 6 a 14 años, becados 
de la zona metropolitana 
(ZMG), pero también de otros 

municipios como Colotlán, Amatitán 
y Ciudad Guzmán participarán en el 
curso del Clinic de Futbol Fundación 
Real Madrid, explicó el gobernador de 
Jalisco, Pablo Lemus Navarro. 

“Patrocinamos esta clínica en la cual 
243 niños van a participar, como ya lo 
escucharon, como lo dijo Carlos y como 
lo dijo Liz, de esta gran clínica. Hay tres 
entrenadores (de la Fundación) que nos 
acompañan, están Mikel, Manuel y está 
también Teyi. Ellos son entrenadores”.

En el evento de inauguración 
realizado en el Code López Mateos, el 
responsable técnico de la Fundación 
Real Madrid, Carlos Albert García indicó 
que este curso que sea del 14 al 18 de 
julio, busca hacer del futbol el pretexto 
para sumar a la educación y transmitir los 
principios y valores del deporte. 

En entrevista, Lemus Navarro mencionó 
que este es un primer paso porque la 
meta es más adelante traer a Jalisco una 
escuela del Real Madrid.

“Platiqué con Emilio (Butragueño), y 
lo que decidimos fue una fórmula muy 
sencilla, tenemos que llevarle a las niñas 
y niños de Jalisco lo mejor del mundo. 
Las niñas y niños de Jalisco se merecen lo 
mejor del mundo”, ratificó Lemus Navarro. 

Agregó que, como siguiente paso, se 
trabajará como meta abrir una Escuela 
de Futbol del Real Madrid en el estado, 
durante este año. 

El Gobernador destacó el impulso del 
deporte y la formación en valores que 
impacta directamente en el desarrollo 
integral de la niñez en Jalisco, por lo 
que llamó a las y los niños y jóvenes a 
aprovechar estas metodologías que 
fomentan, además de la táctica, una 
mentalidad de campeones. 

“A ustedes les van a enseñar distintas 
tácticas deportivas durante estas clínicas 

(...), y ahora lo que ustedes van a recibir, 
además de la táctica, va a ser la parte 
de soñar como campeones”, puntualizó 
Lemus Navarro. 

  El mandatario estatal refirió que, a 
través de estos proyectos, el estado 
continúa su preparación para el Mundial 
de Futbol 2026 y los eventos que traerá 
esta fiesta deportiva, además de la 
participación de la Selección Mexicana 
en Jalisco. 

“Estamos haciendo una gran 
cantidad de eventos deportivos ligados 
al Mundial de Fútbol, para que ustedes 
además se puedan entusiasmar más”, 
indicó Pablo Lemus. 

  En representación de las 
y los beneficiarios, Nicol 
Guadalupe Torres Ávila, 
niña originaria de 
Amatitán, ofreció 
un mensaje de
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El gobernador, Pablo Lemus, realizó la patada de inauguración. 

La bolsa a repartir será de 250 mil pesos en 
la categoría de Gran Fondo. 
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Todo listo para 
el Gran Giro 
Guadalajara
César Huerta/Quadratín Jalisco

Mil ciclistas tomarán las calles de 
la Perla Tapatía el próximo 27 
de julio. Una fiesta será la que 

se vivirá desde las 07 horas, con el Gran 
Giro Guadalajara 2025, que disputará 
en las modalidades de Medio Fondo 
y Gran Fondo, con salida y meta en la 
zona de la Glorieta Minerva. El lunes, 
fueron anunciados los pormenores 
de este evento. Todo está listo para 
competir por una bolsa de 250 mil 
pesos en premios.

“Nos alegra saber que la comunidad 
ciclista de Guadalajara y la Zona 
Metropolitana estaba esperando este 
gran evento, en el que cuidamos cada 
detalle para que los participantes 
puedan correr con toda seguridad e 
ímpetu posible. Desde hace un mes 
agotamos las mil inscripciones”, explicó 
este lunes David Prado, director general 
de Comude Guadalajara.

La modalidad de Medio Fondo 
en este Gran Giro Guadalajara 2025 
constará de 75 kilómetros, mientras 
que la competencia en Gran Fondo será 
de 150 kilómetros. Habrá 11 categorías 
en cada una, desde los 15-19 años hasta 
60 años y más. La bolsa a repartir será 
de 250 mil pesos en la categoría de 
Gran Fondo y el ganador se embolsará 
25 mil pesos.

La Fundación Real Madrid 
ha implementado más de 
900 programas en más de 
100 países, beneficiando 
a más de 1.3 millones de 
personas, especialmente en 
contextos de vulnerabilidad. 
 

PROGRAMA 
Consiste en entrenamiento 
individual avanzado técnico 
y táctico; desarrollar el 
entrenamiento táctico 
del equipo; resolución de 
problemas a pie de campo y 
evaluación individualizada.

POR EL MUNDO 

agradecimiento.
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Instalan en Tlajomulco 
la sesión del Sipinna

El alcalde, Gerardo Quirino, encabezó el trabajo de este Sistema 
que busca garantizar los derechos de las infancias y adolescencias 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de garantizar 
los derechos de las infancias 
y adolescencias a través de 
políticas públicas claras, 

integrales y con visión de futuro, el 
presidente municipal Gerardo Quirino 
Velázquez Chávez encabezó la sesión 
de instalación del Sistema Municipal 
de Protección Integral de Niñas, 
Niños y Adolescentes (Sipinna) en 
Tlajomulco. 

“Esta instalación no es solo un 
acto protocolario, es el inicio de un 
compromiso real para fomentar un 
entorno más justo, equitativo y seguro 
para niñas, niños y adolescentes”, afirmó 
el alcalde durante su intervención.

“Damos inicio a al sesión de 
instalación del Sistema Municipal 
de Protección de Niñas, Niños y 
Adolescentes del municipio de 
Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco. Para 
mí es un privilegio estar aquí en 
la instalación de este Sistema que 
nos permitirá cumplir con nuestras 
obligaciones de promover, proteger, 
respetar y garantizar la protección de 
sus derechos mediante la ejecución 
de políticas públicas que permitan 
mejorar y fomentar un entorno más 
justo, equitativo   y seguro para su 

desarrollo integral”, destacó el alcalde.
En la sesión también participaron 

Bianca Sunderman Arriero, Presidenta 
Honorífica del DIF Tlajomulco, y la 
doctora Thais Loera Ochoa, secretaria 
ejecutiva del Sistema Estatal, quienes 
coincidieron en la importancia de 
trabajar de manera coordinada para 
que las infancias sean prioridad en la 
agenda pública.

Bianca Sunderman destacó: 

“Queremos que nuestras niñas, niños 
y adolescentes crezcan libres de 
violencia, escuchados, respetados 
y acompañados. Que este sistema 
marque un antes y un después en el 
municipio”.

Durante el acto se tomó protesta a 
las personas integrantes del sistema 
y se designó formalmente a Anabel 
Rubio Ramos como Secretaria 
Ejecutiva del Sipinna municipal. 
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Gerardo Quirino destacó el trabajo en favor de niñas, niños y adolescentes. 

Gildardo Partida encabezó la Mesa Regional 
de Trabajo del Consejo Estatal Hacendario.  
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Buscan administrar 
responsablemente 
el erario público 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el propósito de fortalecer la 
colaboración intermunicipal y 
mejorar la gestión de los recursos 

públicos, el municipio de El Arenal fue 
sede de la Quinta Mesa Regional de 
Trabajo del Consejo Estatal Hacendario 
2024-2027, que reunió a tesoreros y 
tesoreras de la Región Valles y Zona Norte. 

El alcalde Gildardo Partida fue el 
encargado de dar la bienvenida a los 
participantes y subrayó la importancia 
de administrar el erario público con 
responsabilidad. 

“Cuidar el recurso público no es sólo 
una obligación legal, sino un acto de 
ética, compromiso y visión de futuro”.

La jornada contó con la presencia 
de Rebeca Elizalde Hernández, 
directora general de Ingresos 
Coordinados del Gobierno del 
Estado, como muestra del respaldo 
institucional a los municipios en 
materia hacendaria.

Entre los temas abordados, 
destacaron la generación 

de ingresos propios, la 
recaudación con justicia y 

el fortalecimiento de 
capacidades técnicas 

y administrativas.

Arrancan obras en San Martín de las Flores 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para ampliar a cuatro carriles en 
asfalto de la carretera 139, que 
conecta con el municipio de El 

Salto, en su tramo con San Martín de 
las Flores, este lunes se reunieron la 
presidenta municipal de San Pedro 
Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 
Segura y la Secretaría de Infraestructura 
y Obra Pública del Estado de Jalisco 
(Siop). 

La alcaldesa, acompañada del titular 
de la Siop, David Zamora Bueno, resaltó 
que la carretera El Verde, es una vialidad 
de gran importancia para las colonias 
aledañas a esta. 

“Está carretera requería una atención 
inmediata y hoy, afortunadamente ya 
estamos en el arranque de esta obra 
que consiste en la ampliación de la 
carretera a cuatro carriles, que abarcará 
3.6 kilómetros”. 

Pérez Segura, señaló que es un trabajo 

en equipo, mismo que concluirá, 
aproximadamente, en seis meses. 

Para esta obra, la Siop Jalisco destinó 
un recurso de 95 millones de pesos la 
cual tendrá una longitud total de 3.60km 
y sus alcances serán la construcción de 
un andador peatonal, barrera central 
de concreto, iluminación vehicular 
y peatonal, señalamiento vertical y 
horizontal, arbolado y vegetación, 
así como la ampliación de un puente 
existente.
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Nos tenemos que acostumbrar 
a ganar: Efraín Alvarez

El flamante refuerzo del Rebaño Sagrado ya colaboró 
con un gol y una asistencia en su primer juego amistoso 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas cerro una pretemporada 
perfecta, con siete triunfos en 
siete partidos de preparación 
que disputo baja el mando del 

nuevo técnico, Gabriel Milito. Pero 
más allá de los resultados, lo que 
tiene a los aficionados rojiblancos 
sumamente ilusionados es el futbol 
que por momentos despliega el 
equipo. La identidad ya es notoria 
y ahora el plantel quiere hacer de la 
victoria una costumbre.

Efraín Alvarez jugó el sábado pasado 
apenas sus primeros minutos con la 
camiseta del Guadalajara. El flamante 
refuerzo, comprado por 8 millones 
de dólares a los Xolos de Tijuana, 
necesitó de solo un rato en la cancha 
durante el partido frente a Leones 
Negros, para colaborar con un gol y 
una asistencia en el contundente 5-0 
sobre el actual campeón de la Liga de 
Expansión.
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Efraín Alvarez jugó el sábado pasado apenas sus primeros minutos con Chivas. 

El piloto tapatío sería fichado por Cadillac. 
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Podría 
Checo Pérez 
regresar a la F1 
Redacción/Quadratín Jalisco 

El regreso del piloto mexicano, 
Sergio Pérez, a la Fórmula 1 podría 
estar cerca, ahora de la mano de la 

escudería Cadillac.
De acuerdo con información de 

autoevolution.com, Checo será 
anunciado con la nueva marca 
estadounidense tras el Gran Premio 
de Hungría, programado para el fin de 
semana del 1 al 3 de agosto.

Según reportes periodísticos, el 
tapatío habría firmado un acuerdo 
lucrativo con Cadillac y en el que 
estaría involucrado el empresario 
Carlos Slim, un patrocinador oficial del 
piloto. Aunque los detalles específicos 
del acuerdo no han sido confirmados 
oficialmente.

Dentro de la información que sale a 
la luz, se menciona que la batalla por 
el segundo asiento sigue siendo entre 
Valterri Bottas y Mick Schumacher.

Por el momento, la escudería Cadillac 
no ha emitido declaraciones públicas 
sobre la posible incorporación de 
Pérez a su alineación para 2026, y la 
información permanece en el ámbito 
de los reportes periodísticos. 

Ganamos 
todos nuestros 

partidos de preparación 
y así tiene que ser. 
Nos tenemos que 
acostumbrar a ganar y 
de aquí para adelante, 
seguir ganando

Efraín Alvarez

“Ya quería estar acá con todos los 
chivahermanos. Es una experiencia 
muy bonita. Los compañeros me 
ayudaron mucho. Me la dio Luis y 
pues tiré. Sentí mucha felicidad. Tenía 
muchas ganas de marcar un gol con 
esta camiseta tan especial”, explicó el 
fichaje estrella del Rebaño Sagrado 
para el Torneo Apertura 2025, en el 

que Chivas debutará hasta la segunda 
jornada, el próximo sábado frente a 
León. 

Apenas llegó al equipo y no tuvo 
miedo a levantar la mano para asumir 
una responsabilidad importante: 
tomar el número 10. Dicho dorsal 
estaba vacante desde el año 
pasado, cuando Alexis Vega salió del 
Guadalajara. En general, los últimos 
futbolistas del Rebaño Sagrado que 
lo han portado sobre la espalda han 
tenido poca fortuna. Efraín Álvarez 
no se asusta con la maldición. 

“Estaba esperando mi momento 
de entrar contra Leones y gracias a 
Dios se me dio. Busqué aprovecharlo. 
Ganamos todos nuestros partidos 
de preparación y así tiene que ser. 
Nos tenemos que acostumbrar a 
ganar y de aquí para adelante, seguir 
ganando. Es una responsabilidad 
bonita, la tomo con muchas ganas 
de trascender con este número”, 
sentenció el refuerzo rojiblanco.


